

ActusCFCIM

Pollutec Maroc, rendez-vous incontournable des industriels de l'environnement

La 9^e édition du salon Pollutec se tiendra du 24 au 27 octobre 2017 à l'Office des Foires et des Expositions de Casablanca. Cet événement incontournable des industriels des équipements, technologies et services de l'environnement réunira plus de 250 entreprises marocaines et internationales. 6 000 visiteurs y sont attendus. Au programme du salon, des

conférences, tables rondes, ateliers... sans oublier les Trophées Pollutec.

Comme chaque année, le Pavillon France, organisé par Business France et la CFCIM, sera l'un des pavillons étrangers les plus importants. Il accueillera une soixantaine de participants sur 558 m². Conjoncture a recueilli les témoignages de deux d'entre eux. *



David Ravet,
Directeur Développement, MTB
Recycling

« Notre principal objectif, en venant à Pollutec, est d'appréhender, de comprendre le marché marocain et ses acteurs. Nous sommes absents du Maghreb, même si nous avons eu un représentant au Maroc il y a quelques années.

L'an dernier, dans le cadre d'une collaboration entre la région

Rhône-Alpes et la région Casablanca-Settat, nous avons pu effectuer une mission d'expertise sur les déchets. J'ai pu percevoir le potentiel du marché marocain. Nous avons alors décidé de nous y intéresser.

MTB Recycling est une PME de 150 personnes basée à côté de Lyon qui existe depuis 36 ans. Nous travaillons à 90 % à l'export et les États-Unis sont notre premier marché. Notre spécialité est la conception de machines et d'usines de recyclage.

Nous proposons des process complets, des usines clefs en main pour traiter plusieurs catégories de déchets. Le salon sera l'occasion de prendre des contacts et d'initier des visites. »

► Rémy Pigaglio